
Saunders  le  dice  no  al
‘Canelo’ Álvarez
El británico Billy Joe Saunders afirmó que no estará listo
para  pelear  en  septiembre,  tal  como  lo  tiene  previsto  el
equipo del mexicano Saúl Canelo Álvarez.

No estoy listo para septiembre. Pueden decirme, ‘Billy Joe, te
damos  un  billón  de  libras,  pero  no  estás  listo  y  no  lo
estarás’. Les diría que se callen. Déjenme entrenar, ganar y
pelearé gratis”, mencionó en entrevista con The Athletic.

El campeón súper mediano de la Organización Mundial de Boxeo
descartó que sea un escalón para el mexicano.

“No soy el escalón de nadie. No soy otro cinturón para Canelo.
Quieren intentar trucos mentales, eso no funciona conmigo, soy
el mejor en eso en el boxeo británico”, señaló.

Saunders,  con  marca  de  29-0,  14  por  nocaut,  atribuyó  al
coronavirus la afectación de su esquema de trabajo, debido a
que los gimnasios estaban cerrados y vivía con sus abuelos.

En primera instancia, la pelea entre ‘Canelo’ y Saunders se
iba a realizar el 2 de mayo en la T-Mobile Arena de Las Vegas,
pero la pandemia del covid-19 propició que se cancelara el
evento.

Después  de  ello,  el  británico  insistió  en  pelear  con  el
mexicano: “me encantaría pelear con él en una arena vacía”.
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Renato  Ibarra  cierra
contrataciones en Atlas
La llegada del atacante Renato Ibarra cierra los fichajes en
el  Atlas  para  el  torneo  Guard1anes  2020,  sumándose  a  la
contratación que ya se había hecho de Ignacio Malcorra, y con
esto, el técnico Rafael Puente del Río tiene equipo listo para
buscar llevar a los rojinegros a instancias importantes.

Ibarra estará jugando un año con el equipo en calidad de
préstamo con opción a compra de sus derechos federativos, las
Águilas aceptaron pagar poco más del 50 por ciento del sueldo
de su elemento para que esté con el zorro, institución que
completará el salario.

El técnico Puente del Río dejará las cartas sobre la mesa para
Ibarra, porque no habrá tolerancia a indisciplinas y deberá
mostrar diferencia en el campo, al interior no se le juzgará
por los temas extra cancha, sino por lo que haga o deje de
hacer en el rectángulo verde.

Desde ayer por la noche Ibarra llegó a Guadalajara, se instaló
en un hotel y desde muy temprano gente del club pasó por él
para continuar con los trámites que estaban pendientes, para
ya concentrarse en lo deportivo al cien por ciento.

Atlas estará oficializando la negociación en breve, al igual
que el traspaso en calidad de préstamo de Cristopher Trejo,
canterano que le gusta al cuerpo técnico que encabeza Miguel
”Piojo” Herrera.
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Lupita  González  acepta
sanción por dopaje
La marchista mexicana Guadalupe González asumió su sanción de
cuatro  años  por  dopaje  por  consumo  de  trembolona,  un  día
después de que el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS, por
sus siglas en inglés) confirmó su suspensión que la dejó fuera
de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

“Para mí es un proceso terminado. No voy a apelar ante otra
instancia”, sostuvo González, en compañía de sus abogados, en
videoconferencia. “Voy a buscar a ir a (los Juegos Olímpicos
de) París 2024”.

La marchista tenía la opción de ir ante los tribunales suizos
para  apelar  su  sanción  ante  el  TAS.  Sin  embargo,  Andrés
Charria, uno de sus abogados, detalló que el juicio fue limpio
y que no era adecuado ir a esa instancia.

La subcampeona olímpica dijo que no cambiará su entrenador,
Esteban Santos (quien también es su pareja sentimental), rumbo
al ciclo olímpico de París 2024.

“No veo el porqué cambiarlo. Él es parte de mi equipo. Por
ahora solo mantengo a mi fisiatra, pero por ahora no tengo
médico”, sostuvo la andarina.

González  cumplirá  en  noviembre  próximo  dos  años  de  su
suspensión, la cual se extenderá hasta noviembre del 2022 que
la  forzarán  a  no  disputar,  además,  los  Campeonatos  de
Atletismo de 2021 y los Juegos Centroamericanos y del Caribe
de Ciudad de Panamá 2022.

“No puedo decir que me siento bien. Fue una mala primera
defensa la que tuve. Ellos no tenían experiencia previa en
asuntos de dopaje. Ese fue mi error, contratarlos”, sostuvo.
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La MLB suspende el Juego de
las Estrellas 2020
La espera de 40 años del Dodger Stadium para ser la sede de un
Juego de Estrellas de Grandes Ligas se prolongará aún más.

El partido programado para el 14 de julio fue cancelado este
viernes debido a la pandemia del coronavirus, y el Dodger
Stadium será ahora la sede para el clásico de media temporada
para el 2022. El Juego de Estrellas de 2021 se realizará en el
Truist Park, hogar de los Bravos de Atlanta desde 2017.

A raíz de la pandemia, el inicio de la temporada regular de
Grandes Ligas ha sido aplazado del 26 de marzo al 23 o 24 de
julio.

https://twitter.com/AllStarGame/status/1279076373244583936?ref
_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E127907637324
4583936%7Ctwgr%5E&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.informador.mx%2Fde
portes%2FLa-MLB-suspende-el-Juego-de-las-
Estrellas-2020-20200703-0060.html
Esta será la primera vez desde 1945 que no se realice el Juego
de Estrellas. Las restricciones de viaje implementadas durante
la  Segunda  Guerra  Mundial  impidió  la  realización  de  ese
partido  en  el  Fenway  Park  de  Boston  y  la  selección  de
peloteros. Ambos eventos fueron postergados para la siguiente
campaña.

Los  Dodgers  fueron  los  anfitriones  del  único  Juego  de
Estrellas realizado en la historia del Dodger Stadium en 1980,
un encuentro que terminó con pizarra de 4-2 a favor de la Liga
Nacional.
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Patrocinador quiere cambiarle
el nombre a los Pieles Rojas
El patrocinador principal del estadio de los Pieles Rojas de
Washington dijo que quiere que el equipo de la NFL cambie su
nombre.

“Hemos comunicado al equipo en Washington nuestra solicitud de
que cambie el nombre del conjunto”, informó FedEx.

La compañía pagó al equipo 205 millones de dólares en 1999 por
los derechos del nombre en el estadio FedEx Field en Landover,
Maryland.

Además del nombre del estadio y un acuerdo de patrocinio, el
director  general  de  FedEx,  Frederik  Smith,  es  dueño
minoritario  del  equipo.

En tanto, el propietario mayoritario Daniel Snyder no ha dado
indicios  de  que  cambiará  el  nombre  desde  que  adquirió  la
franquicia en 1999.

https://sanluismatch.com.mx/patrocinador-quiere-cambiarle-el-nombre-a-los-pieles-rojas/
https://sanluismatch.com.mx/patrocinador-quiere-cambiarle-el-nombre-a-los-pieles-rojas/


En medio del debate a nivel nacional sobre el racismo, la
presión ha ido al alza en la organización para abandonar el
nombre de Redskins, que significa “Pieles Rojas”. Expertos y
defensores de derechos han descrito el nombre como un “insulto
racista, definido por el diccionario”.

Los inversionistas escribieron esta semana a FedEx, PepsiCo y
a otros patrocinadores, pidiéndoles solicitar un cambio. Se
cree que FedEx es el primero en responder con medidas.

El  jueves  por  la  noche,  Nike  pareció  retirar  todos  los
artículos de los Redskins de su tienda en internet. Los otros
31  equipos  aparecían  mencionados,  pero  una  búsqueda  de
Washington no arrojó resultados.

Nike no respondió de inmediato a un correo electrónico en que
se solicitaban sus comentarios sobre la situación.

Recientemente, cuando se le preguntó si Snyder sopesaba la



posibilidad de cambiar el nombre, un portavoz dijo que el
equipo no tiene comentarios al respecto. La semana pasada, el
conjunto retiró el nombre del fundador racista George Preston
Marshall de su Anillo del Honor en el FedEx Field, y un
monumento a ese individuo fue retirado del sitio del antiguo
estadio RFK.

La alcaldesa de Washington D.C. Muriel Bowser señaló también
que el nombre era un “obstáculo” para que el equipo regresara
al Distrito de Columbia. El contrato de arrendamiento del
equipo  en  el  FedEx  Field  expira  en  2027,  y  todavía  se
encuentra en negociaciones con Washington, Virginia y Maryland
sobre la construcción de un estadio nuevo.

Federación Alemana fija tope
salarial a directivos
La Federación Alemana de Futbol (DFB) decidió regular los
ingresos  de  sus  altos  directivos  al  instaurar  un  salario
máximo, con el objetivo de recuperar la confianza perdida de
un sector de los aficionados.

Los miembros del comité de dirección no podrán a partir de
ahora ganar más de 246 mil euros anuales (276 mil dólares),
según el nuevo reglamento aprobado por la DFB.

La Federación ha optado a la vez por hacer más transparentes
las remuneraciones actuales de sus miembros.

El reglamento contempla además un salario anual bruto de 246
mil euros (276 mil dólares) para el presidente de la DFB, un
puesto que ocupa ahora Fritz Keller. Será el cargo que más
cobre dentro del organigrama de la Federación.
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Chivas  Femenil  reveló  tres
casos  de  positivos  de
COVID-19 en su plantel
Los casos positivos de COVID-19 siguen aumentando en el fútbol
mexicano femenil casi todos los días. Este jueves, el plantel
femenil de las Chivas de Guadalajara anunciaron tres personas
contagiadas con el nuevo coronavirus en su plantel.

Por medio de un comunicado de prensa, el club informó que
realizaron dos rondas de pruebas de detección de COVID-19 en
jugadoras del primer equipo, cuerpo técnico y staff.

“En la primera ronda se detectaron tres resultados positivos,
siendo casos asintomáticos y acatando las recomendaciones de
mantener  en  aislamiento  a  las  personas”,  señalaron  las
tapatías. Además, en la segunda ronda se realizaron un total
de 42 pruebas, todas con resultados negativos.

“Tanto el Club Guadalajara como la LIGA MX Femenil reafirman
su compromiso por cuidar la salud de las futbolistas, cuerpo
técnico y staff a través del cumplimiento de los protocolos
establecidos”, aseguraron.

Esta es la primera vez que las rojiblancas reportan un caso
positivo. Sin embargo, el 22 de mayo, la plantilla varonil ya
había anunciado un caso de COVID-19, aunque hasta la fecha
todos se encuentran libres de la enfermedad.

Casos de coronavirus en la Liga MX Femenil
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Ya son cuatro clubes de la rama femenil que anuncian positivos
en sus plantillas. En total, se acumulan 19 casos confirmados
desde que inició la epidemia de la enfermedad en México, a
finales de febrero.

El primer positivo fue de los Pumas de la UNAM. Lo anunciaron
el 28 de mayo y fue una jugadora que presentó síntomas, por lo
que  tuvo  que  realizarse  la  prueba  para  confirmar  la
enfermedad.

Casi un mes después, el 26 de julio, el club Puebla señaló que
en su plantilla se encontró un resultado positivo. En esta
ocasión no se informó si fue una futbolista, personal del
staff  o  del  cuerpo  técnico,  pero  se  clasificó  como
asintomática.

Al día siguiente, el 27 de junio, Cruz Azul dio a conocer que
14 personas de su plantel resultaron positivas a COVID-19.
Tampoco se especificó si eran jugadoras, cuerpo técnico o
staff y todas fueron asintomáticas.



El 2 de junio, las Chivas de Guadalajara reportaron tres casos
positivos.  Asimismo,  no  se  especificó  si  eran  jugadoras,
cuerpo técnico o staff y todas fueron asintomáticas.

Más casos en en el fútbol mexicano

El total de casos en el fútbol mexicano asciende a 73 personas
contagiadas.  Entre  ellas  están  futbolistas,  entrenadores,
directivos y miembros del staff de los clubes.

Alberto Marrero, presidente del Atlético de San Luis, fue el
primer caso confirmado (17 de marzo). Asimismo, el 12 de mayo,
se dio a conocer el primer caso en las canchas: César Enrique
Bernal Ávila, defensa de Tampico Madero, quien fue el primer
futbolista contagiado en México.

Lo equipos que han informado casos en sus plantillas son:
Atlético San Luis (1), Santos Laguna (15), Chivas (4), León
(2), Monterrey (2), Toluca (8), Tigres (1), Necaxa (1), Puebla



(4), Mazatlán (1), Querétaro (1) y Cruz Azul (25).

Además, la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) ha confirmado
cuatro casos. Tres son árbitros y el otro fue el de Enrique
Bonilla, presidente de la Liga MX (21 de marzo).

Hasta el momento, Cruz Azul es el equipo con más contagios
confirmados, tanto en la rama varonil como en la femenil.
Desde el 31 de mayo han anunciado casos en su plantel, que van
desde futbolistas, personal del staff o del cuerpo técnico.

Kenia García se queda en San
Luis
La orizabeña Kenya García nuevamente estará defendiendo los
colores del club Atlético de San Luis que militará en el
Torneo de Apertura 2020 a iniciar el próximo 24 de julio, en
el que tiene en mente una vez más destacar en el equipo.

Luego de estar una temporada fuera del futbol profesional
García Camacho regresó a este sector con su característico
sello de talento y se convirtió en pieza clave dentro de la
oncena del San Luis, por lo que la directiva no dudo en
apostar por su pertenencia.

Tras varias semanas de estar trabajando en casa debido a la
pandemia del coronavirus por suspenderse la competencia, hace
una semana regresó al campo para reportarse e iniciar con la
pretemporada, cumpliendo con los exámenes de Covid-19.

Portando el número 29 en su playera, la defensa acumuló 810
minutos de actividad tras salir como titular en los nueve
juegos que se disputaron en el certamen antes de que fuera
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cancelado por la pandemia del coronavirus Covid-19 de está
afectando casi todo el mundo.

La  jugadora  que  fue  parte  de  esa  generación  histórica  de
mujeres  que  compitió  en  la  primera  temporada  del  futbol
profesional en el país portando en su momento la playera del
club  Tiburones  Rojos  de  Veracruz,  demostrando  siempre  la
pasión con la que vive el balompié.

Hasta el día de hoy lleva acumulados más de 5 mil minutos en
el campo desde su debut en el 2017 en el duelo en el que las
veracruzanas enfrentaron a Monarcas Morelia, por lo que está
respaldada por una importante trayectoria, ganada a lo largo
de cinco temporadas en el nivel profesional.

Pablo  Barrera  señaló  estar
motivado por su llegada a San
Luis
A sus 33 años recién cumplidos, Pablo Barrera aún se siente
motivado para entregarle al Atlético de San Luis su mejor
versión en la próxima temporada que inicia el 24 de julio.

«Vengo a entregarme al equipo, aprovechando que el torneo
pasado me fue bien en Pumas, creo que puedo ser útil en las
asistencias para jugadas ofensivas, apretar en la marca cuando
se  necesite,  y  sobretodo  aportar  la  experiencia  que  he
adquirido con el paso de los años. Además el hecho de llegar a
un nuevo proyecto, siempre motiva».

En entrevista virtual, Pablo Barrera se mostró contento porque
será su reencuentro con el DT Guillermo Vázquez, luego de
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coincidir en Pumas de la UNAM, donde hicieron historia.

«De Memo, es un entrenador que explota la capacidad de cada
jugador, hoy me da esa confianza de llegar acá, ahora es
cuestión de que haga las cosas bien en el campo, se que con la
confianza de todo el equipo vamos a conseguir cosas grandes.
Siempre lo he dicho, al equipo que llegó voy a aportar mi
granito  de  arena  en  lo  que  más  se  pueda  y  buscar  esa
primera liguilla para esta institución».

Destacó que ha podido integrarse rápidamente al plantel, «hay
un  buen  grupo,  muy  sano,  la  directiva  y  Memo  trajeron
jugadores de calidad, el equipo está para pelear liguilla y
puestos en la zona de arriba. Me ha sorprendido la intensidad
de  los  entrenamientos,  pues  todo  el  plantel  se  muestra
comprometido en llegar a punto al inicio de torneo. Si eso lo
ponemos  todos  en  los  partidos  ya  oficiales,  creo  que
llegaremos lejos con la calidad que hay en el San Luis«.

Se le cuestionó sobre el hecho de que para esta temporada no
habrá  ascenso,  ni  descenso  y  se  aplicará  el  repechaje.
El  mediocampista  solo  respondió:  «La  verdad  que  estoy  en
contra de eso, pero bueno los directivos saben lo que hacen.
En un futuro sabremos si fue buena esa decisión o no de quitar
el ascenso y descenso. Sobre el repechaje uno como jugador
sale a dar lo que el técnico te pida y si es justo calificar
o salir campeón de esa forma, pues no soy yo para decirlo».

León,  Pachuca,  Atlético  de
San Luis y FC Juárez jugarán
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un mini torneo alternativo a
la Copa por México
A menos de un mes de que inicie el torneo Apertura 2020 del
fútbol  mexicano,  este  jueves  se  confirmó  un  nuevo  mini
campeonato que servirá como pretemporada para cuatro equipos
de la Liga MX.

Se trata de la Copa Telcel, un cuadrangular que se jugará que
se jugará en la ciudad de León, Guanajuato, y en el que
participarán el club local: León, Pachuca, Atlético de San
Luis y Bravos de Ciudad Juárez.

El torneo iniciará el día 14 de julio con el encuentro entre
Pachuca y Atlético de San Luis, partido que arrancará a las
17:00 horas, y posteriormente se enfrentarán León y FC Juárez
a las 20:00 horas.

Los perdedores de dichos encuentros se enfrentarán por el
tercer lugar el viernes 17 a las 18:30 horas; mientras que los
ganadores  disputarán  la  gran  final  en  punto  de  las  21:00
horas.

Cabe  mencionar  que  originalmente  Rayados  de  Monterrey  fue
invitado a participar en esta Copa; sin embargo, el cuadro
regio declinó la invitación, por lo que los Bravos de Juárez
se colaron como participantes en último momento.
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Además,  todos  los  partidos  serán  transmitidos  por  Fox
Sports cadena que lleva los cotejos de local de León y Pachuca
durante la fase regular del certamen, pero también se podrán
seguir a través de TUDN y Claro Sports.



Este viernes regresa el fútbol mexicano

Después de varios meses de que el fútbol se detuviera por
completo a causa de la pandemia de coronavirus, este viernes 3
de julio se reiniciará la actividad deportiva con la Copa GNP
por México.

En  esta  competencia  participarán  un  total  de  ocho
equipos: América, Cruz Azul, Pumas, Chivas, Atlas, Toluca,
Tigres y el recientemente creado Mazatlán. Los estadios en
donde  se  efectuarán  los  partidos  únicamente  serán  dos:
el Olímpico Universitario, en Ciudad de México, y el Akron, en
la ciudad de Guadalajara.

Para este torneo, la división de grupos se realizó de manera
geográfica,  por  lo  que  los  clubes  próximos  a  la  capital
estarán en el bloque A, mientras que los otros conformarán el
B. Durante tres fechas se enfrentarán entre ellos y los dos
mejores de cada grupo avanzarán a las semifinales, las cuales
se realizarán el 15 y 16 de julio.



Los enfrentamientos se realizarán en un lapso de 16 días de
vertiginoso  fútbol,  por  lo  que  la  final  del  torneo  se
disputará el domingo 19 de julio en las instalaciones del
Estadio Olímpico Universitario a las 20:45 horas.

Con estos mini campeonatos, la mayoría de los clubes de la
Liga MX tendrán actividad previo al torneo Apertura 2020, pues
son 12 equipos de los 18, solo Xolos, Gallos, Necaxa, Puebla,
Rayados y Santos, no han anunciado si participarán en algún
torneo o si solo jugarán partidos amistosos.

Calendario del torneo Apertura 2020

Por otra parte, el domingo 5 de julio, los responsables del
fútbol mexicano darán a conocer las fechas y horarios para el
torneo Apertura 2020 que arrancará el próximo 24 de julio, el
cual  ha  generado  importantes  expectativas,  pues  hace  unas
semanas, cuando se anunció el regreso del deporte, también se
mencionó que habrían sorpresas, aunque no se detalló de qué se
trataba.

Cabe recordar que a partir del próximo campeonato, el formato
de competencia se modificará de manera importante, pues se
retomará  la  figura  del  repechaje,  por  lo  que  los  cuatro
mejores  clasificados  accederán  a  la  liguillla  de  manera
directa, mientras que los sitios del cinco al 12 se disputarán
un lugar en partidos de eliminación directa. Además de que no
habrá descenso.

De  acuerdo  con  el  periodista  David  Medrano,  para  la
realización  del  calendario  hubo  trabas  por  parte  de  los
equipos que debían visitar las plazas de Ciudad de México y
Guadalajara, pues en estos lugares es donde la pandemia aún se
encuentra en un importante nivel de expansión.


